



PT Impack Pratama Industri Tbk

EXCELLENCE THROUGH PASSION

Nomor : 1/IP-CORSEC/I/2020

Jakarta, 6 Januari 2020

Kepada

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur No.1-4

Jakarta 10710

U.p. Yth : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik yang telah diundangkan pada tanggal 22 Desember 2015 dan Peraturan Nomor I-E Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Nomor Kep-306/BEJ/07-2004 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi. PT Impack Pratama Industri Tbk ("Perseroan") menyampaikan informasi Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Impack Pratama Industri Tbk.
Bidang Usaha : Produsen dan distributor bahan bangunan dan barang plastik serta real estate melalui penyertaan pada entitas anak Perseroan
Telepon : (+6221) 2188 2000
Faksimili : (+6221) 2188 2002
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@impack-pratama.com

I. Tanggal Kejadian

6 Januari 2020

II. Jenis Informasi Atau Fakta Material

Pembelian aset.

III. Uraian Informasi Atau Fakta Material

Perseroan menyampaikan informasi bahwa anak perusahaan Perseroan yaitu ImpackOne Pty Ltd, berkedudukan di Australia, yang sahamnya dimiliki 100% oleh Perseroan telah melakukan pembelian aset dari Galaxy Rooflite Pty Ltd, produsen dan distributor produk atap FRP dan *Polycarbonate* di Australia. Berikut adalah uraian mengenai transaksi yang dilakukan:

a) Jenis Aset Yang Diambil Alih dan Nilai Transaksi

Barang persediaan, mesin dan peralatan serta merek dagang dengan nilai transaksi sebesar AUD1.500.000,- (satu juta lima ratus ribu Australia dolar).



PT Impack Pratama Industri Tbk

EXCELLENCE THROUGH PASSION

b) Pihak-Pihak Yang Bertransaksi

Pembeli : ImpackOne Pty Ltd

Merupakan perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan menurut hukum negara Australia, beralamat di Unit 1/1 Oaklade Close Horsley Park NSW 2175, Australia.

Penjual : Galaxy Rooflite Pty Ltd

Merupakan perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan menurut hukum negara Australia, beralamat di level 33, Aurora Place 88 Phillip Street, Sydney NSW 2000, Australia.

c) Penjelasan Tentang Hubungan Afiliasi

Bahwa dalam transaksi tersebut antara Penjual dan Pembeli tidak terdapat hubungan afiliasi.

d) Sumber Dana

Pembiayaan untuk pembelian aset tersebut berasal dari Perseroan sebagai pinjaman dari pemegang saham.

IV. Informasi Lain-lain

Transaksi tersebut dikecualikan dari Peraturan Bapepam IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu. Dan karena nilai transaksi tersebut kurang dari 20% dari ekuitas Perseroan maka transaksi ini tidak memenuhi ketentuan transaksi material sebagaimana termaktub dalam peraturan Bapepam Nomor IX.E.2 tentang Transaksi Material Dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Impack Pratama Industri Tbk

PT. Impack Pratama Industri Tbk

Lenggana Linggawati

Corporate Secretary

Tembusan: - PT Bursa Efek Indonesia